



Autoridades coordinan acciones para enfrentar problema de malos olores y contaminación en Isla de Maipo

Description

La delegada presidencial de Talagante y la SEREMI de Medio Ambiente se reunieron para abordar las denuncias de la comunidad por contaminación ambiental

La delegada presidencial de la provincia de Talagante, Stephanie Duarte, junto a la SEREMI de Medio Ambiente, Sonia Reyes, sostuvieron una importante reunión para abordar las continuas denuncias de malos olores y residuos en la comuna de Isla de Maipo, informó el reportero de Radio Progreso, Julio Pérez Flores.

Durante el encuentro, las autoridades destacaron la necesidad de coordinar esfuerzos interinstitucionales para dar respuesta a las problemáticas ambientales que afectan a los habitantes de la zona.

"Para nosotros es muy importante que exista una coordinación interinstitucional a raíz de las graves situaciones que nos levanta la propia comunidad. Nos queremos hacer cargo como gobierno en conjunto con las distintas instituciones, particularmente de la SEREMI de Medio Ambiente, quien dentro de sus facultades y competencias viene a aportar y a insumar para enfrentar esta problemática dentro de la normativa ambiental", señaló la delegada Duarte.

La autoridad provincial enfatizó que buscan “dar una clara señal de tranquilidad a la comunidad de que estamos trabajando, nos estamos haciendo cargo de manera seria y responsable para poder enfrentar este problema que lleva tantos años, sobre todo en esta comuna”.

Por su parte, la SEREMI de Medio Ambiente, Sonia Reyes, destacó que están **“coordinando acciones interinstitucionales en materia de contaminación de aguas, de suelo y los olores”**. Además, informó sobre el desarrollo de iniciativas de largo plazo para la zona.

“Nosotros estamos elaborando la norma de calidad de agua, es decir, el plan de descontaminación de la cuenca del río Maipo, que abarca todos los cursos de agua y que también tiene mucha importancia para los habitantes de la provincia”, explicó Reyes.

La autoridad ambiental aseguró que la reunión fue “fructífera” y que se definieron múltiples tareas. “Vamos a seguir trabajando tanto en impulsar normas y planes, como en la fiscalización y la verificación de que se están aplicando todas las normas que se establecen tanto en calidad del aire como en las aguas”, concluyó.

El Maipo

Date Created

Octubre 2025

www.elmaipo.cl